
ALMOCO *)OM EMPRESARIOS

AO CHEGAR A. NATAL,

«COMPANHADO DOS SES LELIO DE TOLEDO

PIZA E ANEALDO DE PAULA E SILVA,

PRESIDENTE E DIRETOR DO FANCO DO

ESTADO; DEPUTADO HELIO MENDONC

DERAMDOS PELO PRESIDENTE DO

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM

EMPRES,• FERROVIARIAS DA ZONA PAULISTA,

AR. JOSE DE CAMPOS PEREIRA, E PELO

•RETARIO DA MESMA ENTIDADE, SR.

PAULO JESUS HERRERA, ESTIVERAM

ONTEM NO PALACIO DOS BANDEIRANTES,

PARA SOLICITAR AO GOVERNADOR ABREU

SODRE A SUSTACAO DOS EFEITOS DA

CIRCULAR N. 162, QUE SUSPENDEU A

CONCESSAO DO BENEFICIO DA

COMPLEMENTACAO DE APOSENTADORIA

ATENDENDO AOS FERROVIARIOS, O

GOVERNADOR DO ESTADO DESPACHOU,

NA HORA, DETERMINANDO A SUSPENSAO

DOS EFEITOS DA PORTARIA 162. LESSA

FORMA, OS TRABALHADORES NASESTRA•

DAS DE FERRO PAULISTA E MOGIANA,

VOLTARAO A RECEBER A

COMPLEMENTACAO, ATE QUE UMA COMISSAO,

ESPECIALMENTE NOMEADA PELO SR. ABREU

SODRE PARA EXAMINAR O ASSUNTO, SE

PRONUNCIE DEFINITIVAMENTE

ACOMPANHANDO OS

TRABALHADORES, ESTIVERAM PRESENTES AO

ENCONTRO O SECRETARIO DOS TRANSPORTES,

SR. FIRMINO ROCHA DE FREITAS E O

PRESIDENTE DB COMPANHIA PAULISTA

DE ESTRADAS DE FERRO, CORONEL

DO COMPLEXO

PETROQUIMICO

*EM CON•PANHIA DO

VICEPREIDENTE DA REPUBLICA

ALMIRANTE AUGUSTO RADEMAKER

QUE REPRESENTARA, NO ATO, O

PRESIDENTE MEDICI, O

GOVERNADOR ABREU SODRE ESTARA, HOJE,

AS 10,30 HORAS, EM CUBATAO,

PARA INAUGURAR AS ISTALACOES

DO COMPLEXO PETROQUIMICO ALI

CONTRUIDO PELA UNION CARBIDE

DO BRASIL.

NA OBRA, QUE PROPORCIONARA

AO PAIS URA ECONOMIA ANUAL

DE 40 MILHOES DE DOLARES, AQUELA

EMPRESA INVESTIU CERCA DE 65

MILHOES DE DOLARES A

CAP;WIDADE ANUAL DE PRODUCAO DO

COMPLEXO SERA DE 8/3, 2 MIL

TONELADAS DE POLIETILENO: *0.5

MIL TONELADAS DE CLORETO DE

VINILA; 36 MIL TONELADAS ,*E

ACETILENO: E 128 MIL TONELAD,AS

DE BEN':'•.NO.
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GOVERNADOR REAFIRMOU EM NATAL A INTEGR,

DE SAO PAULO NA AJUDA NACIONAL AO NORDESTE

NOS VARIOS PRONUNCIAMENTOS QUE FEZ

EM NATAL, ONDE ESTEVE PARA INAUGURAR A

JOVA AGENCIA DO BANCO DO ESTADO DE SAO

PAULO, O GOVERNADOR ABREU SODRE, SEMPRE

APLAUDIDO, REAFIRMOU QUE O NOSSO ESTADO,

ATENDENDO A CONVOCACAO DO PRESIDENTE

MEDICI, ESTA PLENAMENTE INTEGRADO NOS

ESFORCOS QUE TODA A NACAO MOBILIZA PARA

SOLUCIONAR OS ANGUSTIASTES PROBLEMAS DO

NORDESSSP

*'O NORDESTE NAO QUER ESMOLAS NEM

CARIDADE, MAS AJUDA EFETIVA, COMO A QUE

ESTAMOS CAPACITADOS A DAR, GRACAS AO NOSSO

MAIOR DESENVOLVIMENTO ECONOMICO E

TECNOLOGICO" DISSE O GOVERNADOR AO SER
HOME

NAGADO PELAS CLASSES PRODUTORAS DO RIO

REPRESENTANDO A ASSEMBLEIA

LEGISLAVA NELSON MARCONDES DO

AMARAL, SECRETARIO DO GOVERNADOR; CEL.

JESE COMES DE ARAUJO,

VICEPRESIDENTE DA VASP; E DE SUA FILHA

MARIA DO CARMO, O SR. ABREU •€LRE

FERROVIARIOS DA 3,PAULISTA

ROPRIOS DISSE O GOVERNADOR ABREU

SODERE QUE O ASSUNTO VEM SENDO,

DE HA MUITO, OBJETO DE ESTUDO

JUNTAMENTE COM O SECRETARIO DOS

TRANSPORTES, PELS O DESEJO DO

GOVERNO E DEFENDER AO MAXIM A

SITUACAO FINANCEIRA DOS SEU ORGAOS,

CENTRALIZADO OU DESCENTRALIZADOS

POR OUTRO LADO FRISOU O

GOVERNADOR DO ESTADO E TAMBEM

DESEJO DO GOVERNO DEFENDER URA

POLITICA QUE NAO SEJS,

FUTURAMENTE, CONDENADA COMO INJUSTA, AO

MEMO TEMPO QUE PROCURA

AMPARAR OS TRABALHADOR E PRESTIGIAR

OS SEUS SINDICATO

"NAO ME INTERESSA ATENDER

ORGAOS ESPURIOS, DE ACAO

PURAMENTE ELEITOREIRA DISSE O

GOVERNADOR ABREU SODRE TUDO QUE

HOUVER NAS FERROVIAS TRAGAM A MIM, OU

ATRAVES DAS DIRETORIAS DAS

EMPRESAS OU ATRAVES DO MNDATO

DIRIGINDO-SE ESPECIALMENTE AOS

PRESIDENTE E SECRETARIO DO

SINDICATO FINALIZOU 'O SR. ABREU SODRE:

"PODEM TRANSMITIR AOS

TRABALHADORES QUE O SINDICATO CONSEGUIU DO

GOVERNO DO ESTADO A SUSK•CAO DA

CIRCULAR 162. O SINDICATO SOMENTE,

E NINGUEM MAIS

O GOVERNADOR WALFREDO GURGEL, QUE

ACOMPANHOU O CHEFE DO EXECUTIVO PAULISTA

DURANTE TODA SUA PERMANENCIA DE 9 HORAS

EM NATAL, DISSE QUE A ACAO DO GOVERNO DE

SAO PAULO VISANDO A PROPICIAR O

DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE, DEMONSTRA *O

DESCORTINO DO HOMEM PUBLICO QUE TEM OS OLHOS

VOLTADOS PARA TODA A NACAO E »CAO APENAS

PARA SEU ESTADO

"NOS, RIOGRANDENSE DO NORTE, SABEMOS

QUE CONTAMOS COM SAO PAULO E NAO »COS

SURPREENDEU TEREM SIDO OS PAULISTAS OS

PRIMEIROS A ATENDER A CONVOCACAO PRESIDENCIAL,

EM FAVOR DO NORDESTE" M DISSE O

GOVERNADOR POTIGUAR, DURANTE A C•ONCORRIDA

SOLENIDADE DE INAUGURACAO DA AGENCIA DO

ROS SERA ASSINADO HOJE, ZIA SECRETARIA DA ECONOMIA

E DO PLANEJAMENTO COM O SERVICO FEDERAL DE

HABITACAO E URBANISMO SEHFHAU DO

MINISTE,RIO DO INTERIOR

*.*E CREDIFINANCIAMETO O MAIOR ATE HOJE

CONCEDIDO NO GENERO DESTINA-SE A ELABORACAO DO

PLANO METROPOLITANO DE DESENOLVIMENTO

INTEGRADO DA GRANDE SAO PAULO. A SER EDENTADO PELO

GERGRAN GRUPO EXECUTIVO ,*IA GRANDE SAO

PAULO.

A ..•OLENIDADE. QUE .•-RA REALIZADA NO GABINETE

DO SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO SR.

EURICO DE ANDIA AZEVEDO AS 15 HORAS E 30

INNT CO:•TARA COM A PRESENCA DO SECRETRIO GERAL

DO SERFA AA'. VITORIO PARETO TIO TRISSETOR DO

SUPERINTEDENTE WANDYCK FREHANA

FOI FESTIVAMENTE RECEBIDO NO

AEROPORTO "AUGUSTO SEVERO", PELAS

AUTORIDADES LOCAIS E CERCA DE 400

CRIANCAS, QUE CANTARAM HINODO

"TRIBUNAIS DE CONTAS

E O DESENVOLVIMENTO

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE

CONTAS DO ESTADO DE SAO

PAULO. PROF. JOSE I.•IZDE ANHAIA

MELLO, PRONUNCIARA DEPOIS DE

AMANHA, QUINTA-FEIRA, AS 13,30

HORAS, NA ESCOLA SUPERIOR DE

GUERRA, GUANABARA URA

CONFERENCIA SOBRE O TEMA "PAPEL

DOS TRIBUNAIS DE CONTAS E O

DO AEROPORTO, ACOMPANHADO

PELO GOVERNADOR GURGEL E PELO

PREFEITO EMANI SILVEIRA, O SR. ABREU

SEDE DDRRGIU-S AO SESO ONDE AS

CLASSES PRODUTORAS DO RIO GRANDE

DO NORTE LHE OFERECEM UM ALMOCO

APOS PALAVRAS DO DEPUTADO FEDERL

DJALMA MARINHO, O SR. REGINALDO

TEOFILO, PRESIDENTT DA ARENA

PATIGUA E LIDER EMPRESARIAL, DISSE

QUE O SEU ESTADO ALI ETAVA EM

UNISSONO "PARA HOMENAGEAR O

POLITICO IDEALISTA, O PATRIOTA SINCERO

E ADMINISTRADOR DE VISAO, CUJA ACAO

NO GOVERNO DE SAO PAULO E

REVOLUCIONARIA E VOLTADA PARA A

GRANDEZA DO PAIS

FOI O SEGUINTE O DISCURSO

PRONUNCIADO NA OCASIAO PLO SR.

PERANTE OS PROFS HELY LOPES

MEIRELLES, SECRETARIO DA EDUCACAO,

E JOSE BONIFACIO SILVA JARDIM,

COORDENADOR DO ENSINO TECNICO,

TUMARAM POSSE ONTEM A TARDE, EM

ATO REALIZADO NO GABINETE DO

DIRIGENT DA PASTA DO ENSINO, OS

EMBROA DO CONELHO

TECNICOADMINISTRATIVO DO COLEGIO TECNICO

INDUSTRIAL DE MOCOCA, QUE ACIONARA

A PARTIR DEENTRE1.O DEGOLEMOAGOSTO MEDIANTEDO

SETICONVENIO O

DO, O MINISTERIO DA EDUCACAO E

CULTURA, CENTRAIS ELETRICAS DE SAO

PAUTO .8.A. E A PREFEITURA LOCAL

INTEGRAM O CONSELHO OS SRS

CARLOS ALBERTO PALADINI, HORTENCIO

PEREIRA DA SILVA, JOAO TROMBINI, JO.SE

DE FIGUEIREDO FERRAZ DE SIQUEIRA,

APARECIDO BENEDITO QUIRINO,

VICENTE DE PAULA CACHETA PINHEIRO E

MIGUEL DE LUNA

O PROF. LOPES MEIRLLES AO DAR

FORAM ESTABELECIDAS

PRIORIDADES PARA OBRAS

O GOVERNADOR ABREU SODRE, EM

REM•IAO COM SECRETARIOS DE ESTADO,

ONTEM, HO PALACO DOS BANDEIRANTES,

ESTABELECEU PRIORIDADES E PRAZOS DE

CONCLUSAO DE OBRAS ATE O FINAL DE

SUA GESTAO, A 15 DE MARCO

DURANTE A REUNIAO FOI DADA

ENFASE ESPEEIAL AS OBRAS EM

EXECUCAO E A CONCLUIR NAS PASTAS DA

EDUCACAO, SAUDE, OBRAA E TRANSPORTES

NO SETOR RODOVIARIO, DISSE O

SECRETARIO FIRMINO ROCHA DE FREITAS

QUE ATE O FINAL DO GOVERNO O DER

PAVIMENTARA 1.000 KM DE NOVAS

ESTRADAS, CONCLUIRA 25* KM DE NOVAS

RODOVIAS E RECONSTRUIRA OUTROS 650

O SECRETARIO EDUARDO YASSUDA

AFIRMOU QUE, AFORA OBRAS EM

ANDAMENTO DA COMASP E DAEE, A

CESP, AFETA A SUA PASTA, ATE 15 DE

MARCO PROXIMO ACRESCENTARA AO

POTENCIAL ENERGETICO DO ESTADO MAIS

600.000 KW, ALEM DOS 660.000 KW

JA INSTALADOS ATUAL GOVERNORO

SINALOU QUE, QUANDO SR. ABREUO

SODRE ASSUMIU O GOVERNO EM 1967,

O POTENCIAL DAS USINAS DO ETADO

ERA DE APENAS 600.000 KW.

POR ULTIMO, OS SECRETARIOS DA

JUSTICA, FAZENDA, TURISMO,

TRABALHO PLANEJAMENTO E DA C***T CIVIL,

TRATARAM DE PROBLEMAS RELATIVOAO A

ADMINSTRACAO DE PESOAL

GRANDE SAO PAULO TERA PLANO

DE DESENVOLVIMENTO INTEGRADO

PANLO E DE PREFEITO DOS 37 MUNICIPIOS QUE

INTEGRAM A GRANDE SAO PAULO.

A AREA METROPOLITANA DA GRANDE SAO RAULO

POPULACAO APROXIMADA DE 8 MIHOES DECONI URA

HABITANTE QUE CORRESPONDE A 45% D* PULACAO

DO ESTAD E A 8,5*;DO PAIS, E CONDIDERADA PONTO

ESTRATEGO PARA O DESENVOLVIENTO NACIONAL

O MDI FARA O DIAGNOSTICO DAS GRAVE

ESTRUTURAIS NOS 37 MUNICIPIOS, PROPONDO

SOLUCOES A CURTO, MEDIO E A LONGO PRAZO PARA

ELIMINAR OE ESTRANGULAMENTOS NA CAPACIDADE

ORACIONAL DO SISTEMA METROPOLITANO QUE TEM

O PROCISO HARMONICO DE SEU RELACIMENTO

E

"ILUSTRE GOVERNADOR ROBERTO

DE ABREU SODRE:

AS CLASSES EMPRESARIAIS DO RIO

GRANDE DO NORTE EXULTAM NESTA

HORA AO ACOLHER, EM UMA DE SUAS

CASAS, VESSA ESCULENCIA NESTA

EPOCA DE APRECO E AMIZADE, COM A

PRESTIGIOSA PRESENCA DAS MAIS

EXPRESSIVAS FIGURAS DA VIDA PUBLICA

DO ESTADO

ENCONTRAM-Æ AQUI ' REPRESEN°

TADAA PELAS SUAS LIDIMAS ALDERANO

CAS, TODAS AS ENTIDADES SINDICAIS E *:

CIVIS DO EMPRESARIADO POTIGUAR,

DESDE A VETUSTA ASSOCIACAO

COMERCIAL E.S FEDERACOES DO COMERCIO,

DA INDUSTRIA E DA AGRICULTURA;

DESDE OS SINDICATOS DO COMERCIO

VAREJISTA E DO COMERCIO ATACADISTA

AO SINDICATO DOS REPRESENTANTES

MOCOCACOLEGIO TECNICO DE

VAI FUNCIONAR EM AGOSTO

A EDUCACAO E A PRINCIPAL

PREOCUPACAO DO GOVERNO ESTAO E, DENTRO

DELA, O ENSINO TECNICO

EM REUNIAO REALIZADA A SEGUIR, O

CONSELHO ELEE PRESIDENTE O PROF.

CARLOS ALBERTO PALADINI, SECRETARIO

O SR. JOSE DE FIGUEIREDO FERRAZ DE

SIQUEIRA E DESIGNOU PARA DIRIGIR O

ESTABLECIMENTO O PROF. CARIANDO

PAROLL

O ENG,

JOAONA TROMBINI,SOLENIDADEINTEGRANTEDE ONTEM,DO
CONI-

ELHO REPRESENTOU O PROF. LUCAS

NOGUEIRA GARCEZ PRESIDENTE DA

CENTRAIS ELETRICAS DE SAO PAULO

FORUNS DE 2/*

ENTRANCIA :

APROVADA

PLANTAPARA

EM DESPACHO COM O SECRETARIO

DA JUSTICA, PROL HELY LNPS

MEIRELLES, O GOVERNADOR ABREU SALTE

APROVOU A PLANTAPARA PARA OS

PREDIOS DOS FORUNS DE 2.A ENTRANCIA

(TIPO B) DO INTERIOR, COMPREENDENDO

AS COMARCAS QUE TENHAM ATE TRES

CARTOES DE NOTAS E OFICIO DE

JUSTICA, DUAS VARAS E CUJO NUMERO DE

FEITOS VARIA ENTRE 1001 E 2000, POR

ANO. A PLANTA APROVADA SERA

ADOTADA INICIALMENTE NOS MUNICIPIOS

DE IGARAPAVA, PEDERNEIRAS, SANTA FE

DO SUL E SAO ROQUE

ANTERIORMENTE O GOVERNADOR

APROVOU A PADRONIZACAO DOS EDIFICOS

DESTINADOS AOS RERUS DE L.A

ENTRANCIA, TIPO B, TAMBEM NO

INTERIOR, SENDO OBRAS DOS QUATROQUE AS

PRIMEIROS DE L.A ENTRANCIA SRAO

EM EINICIADAS JULHO DOS QUATRO

PRIMEIROO DE 2.A ENTRANCIA EM PRINO

CIPIO DO PROXIMO SEMESTRE

ACHAM-SE A VENDA NA

PRECO DE FOLHA ... CR* 0,10

NOTA - VENDAS A DINHEIRO

EMPE-NHO.OU MEDIANE NOTA DE

OS CHEQUES DEVEM .SER

EMITIDOS EM NOME *LA

IMRENSA OFICIAL DO ESFAIMADO

ESTA AUTARQUIA NAO FAZ

FORNECIMENTO PELO ERICO DE

REEMBOLSO POMAL

AS ENCOMENDAS DEVEM SER


